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Oppenheim, Kindertagesstätte am Gänsaugraben, 
19.03.2015 / 20:00 – 22:00 

   

Anwesende Vorstandsmitglieder  A. Amodeo, H.Litz, B. Hackenfort, J.Imschweiler 

 
Anwesende Mitglieder: 

 
 J. Scholz, G. Zitzmann, C. Helo, S. Muth 

Anwesende Gäste:   E. Keucher 

 

Agenda: 

1. Eröffnung und Begrüßung  

2. Bericht der Vorsitzenden  

3. Bericht der Kassenführerin  

4. Bericht des Kassenprüfers  

5. Entlastung des Vorstandes  

6. Neuwahl des Vorstandes  

7. Sonstiges  

 

Protokoll der 
Jahreshauptversammlung  



 

TOP 1: Eröffnung 

Die Vorsitzende des Vereines, Angela Amodeo, begrüßt die Anwesenden. 

 

TOP 2: Bericht der Vorsitzenden 

Die Mitgliederzahl ist von 29 Mitgliedern im Vorjahr auf 30 Mitglieder gestiegen.  

Mit Frau Sadoni wurde vereinbart, dass Formulare, Flyer und Aufnahmeantrag für den 
Förderverein in die Aufnahmemappe der Kindertagesstätte aufgenommen werden. 

Angela Amodeo informiert in ihrem Tätigkeitsbericht über die durchgeführten Projekte 
des letzten Jahres 2014: 

Aktion sauberes Wäldchen : Leider war im letzten Jahr nur eine Mutter des 
Kindergartens anwesen, weshalb das Projekt in diesem Jahr nicht mehr umgesetzt 
werden wird.  

Spielplatztreffen im Mai (Betriebsausflug der Kita): wurde sehr gut angenommen, hier 
konnte eine offene Kommunikation und eine Vorplanung des Sommerfestes stattfinden. 
Dies hat die eigentliche Planung enorm erleichtert. 

Elterncafé im Juni: Seitens des Elternausschusses / Fördervereines gab es große 
Bemühungen zur Wiederbelebung dieses Treffens, leider waren nur zehn Eltern 
anwesend. Laut Rückmeldungen der Eltern war die Idee jedoch sehr gewünscht, nur die 
Zeit und der Tag waren fraglich und für einige Eltern kaum umsetzbar. Fraglich ist es ob 
es nicht möglich ist, einen geschlossenen Raum in der Kita zur Durchführung dieses 
Projektes zu bekommen, da so eine bessere Kommunikation möglich ist. Dies wird an 
den Elternausschuss und die neue Leitung weitergegeben, da das Thema 
Aufsichtspflicht klarer Regelungen bedarf 

Sommerfest der Kita: Es ergab sich ein Gewinn von 477 € (im Vergleich 2013 : 
187€).Es wurde mehr auf Engagement der Eltern zurückgegriffen ( Salat / Kuchentheke 
als Spende) weshalb ein höherer Gewinn verzeichnet werden konnte. Dies könnte eine 
Anregung  für den neuen Vorstand in Kooperation mit der neuen Leitung sein. Im letzten 
Jahr war am Grill ein großer Andrang, das fest war nicht wirklich angenehm für die 
Helfer. Diese Zeit sollte man besser in Aktionen mit den Kindern investieren. Dies muss 
gemeinsam mit dem Elternausschuss rechtzeitig mit der Leitung kommuniziert werden. 
Als Anregung könnte man überlegen nur Kaffee und Kuchen anzubieten. 

Ausflug ins Maislabyrinth Dahleim (Finanzierung über den Förderverein).Teilnahme 
von 8 Leuten, 48 Euro Ausgaben. Ein Ausflug für 2015 ist noch offen? Der Förderverein 
ist offen für Ideen. Ein angedachter Termin ist im September (nach den Sommerferien) 

Weihnachtsgeschenke für die Gruppen: Im Wert von je 20 Euro pro Gruppe. Es 
wurden Spielzeuge für die einzelnen Gruppen angeschafft. 



 

Weihnachtsmarkt 2014: Glühweinverkauf 500 Euro Einnahme, leider seitens der Eltern 
wenig Engagement, es war nur sehr schwierig an die Eltern heranzukommen. Mit der 
Stadt wurden Verbesserungsvorschläge in der Organisation direkt im Anschluss 
kommuniziert. 

Anschaffungen 2014: waren leider nur die Weihnachtsgeschenke für die Gruppen. 
Ideen waren sicherlich genug vorhanden, leider wird der Bedarf nicht an den 
Förderverein herangetragen. Ideen des Fördervereins wurden von der Leitung 
abgelehnt. Hier könnte durchaus mehr umgesetzt werden. Ein Projekt zur musikalischen 
Früherziehung in Zusammenarbeit mit Eltern und Erziehern wurde auch seitens des 
Elternausschusses mit Interesse bekundet. Frau Sadoni hat ebenso ihr Einverständnis 
gegeben. Nun wird nach Angeboten gesucht. Mit allen Kindern soll im Optimalfall einmal 
pro Woche gemeinsam musiziert werden. 

Im Jahr 2015 können nun endlich die Fußballtore angeschafft werden. Frau Keucher 
nimmt eine Wunschliste mit ins Team, damit alle Gruppen ihre Wünsche und ihren 
Bedarf noch einmal formulieren können. 

Der Förderverein regt an, die Hochebenen neu zu gestalten. 

Konkrete Themen und Zukunftsplanungen seitens der Kita fehlen. Der Förderverein 
kann hier nur bedingt unterstützen. Dies ist auch für eine Mitgliederwerbung nicht 
hilfreich. 

Zusammenarbeit mit dem Elternausschuss: war sicher auch durch die Doppelrolle 
sehr gut und oft hilfreich. 

Höhepunkte 2015:    

 Sommerfest 

 Selbstbehauptungskurs 13. / 14. Juni 2015 für alle Vorschulkinder der Kita. Idee der 
Fortführung (Kosten übernimmt zu 75 % der Förderverein) 

 Abschlussausflug der Vorschulkinder soll als Veranstaltung der Kita etabliert werden 
(Kosten übernimmt der Förderverein) 

 Ausschank auf dem Weihnachtsmarkt 

 

TOP 3: Bericht der Schatzmeisterin 

Schatzmeisterin Britta Hackenfort stellt den Kassenbericht vor. Das Guthaben des 
Vereins zum 31.12.2014 beläuft sich auf 2724€. Es müssen dringend weitere Ausgaben 
getätigt werden. 



 

Siehe Ausdruck des Kassenwarts! 
 
TOP 4: Bericht der Kassenprüferin 

Die Kassenführung wurde geprüft und die Korrektheit bestätigt. 

TOP 5: Entlastung des Vorstands 

Die anwesenden Mitglieder werden gebeten, den Vorstand zu entlasten. Dieser Antrag 
wird einstimmig von den anwesenden Mitgliedern angenommen. 

TOP 6: Neuwahl des Vorstands 

Die Neuwahl des Vorstands erfolgt durch die anwesenden Mitglieder. Die gewählten 
Vorstandsmitglieder wurden alle einstimmig mit je 1 Enthaltung gewählt und nehmen 
ihre Wahl an. 

Wahlergebnis: 

Position Name 

Vorsitzende Johanna Scholz 

Stellvertr. Vorsitzender Heiko Litz 

Schriftführerin Susanne Muth 

Schatzmeister Georg Zitzmann 

 

 
 

TOP 7: Sonstiges 

1. Angela Amodeo wird als langjähriges Vorstandsmitglied für ihr außerordentliches 
Engagement geehrt. 

2. Förderverein-Vorsitz Johanna Scholz muss vom Gericht als neue Vorsitzende 
eingetragen werden. 

3. Schatzmeisterin: Die bisherige Schatzmeisterin Britta Hackenfort kümmert sich um 
die neue Bankvollmacht für Georg Zitzmann 

4. Termine für organisatorische Übergaben wurden ausgemacht 

5. Pflege der Homepage übernimmt Georg Zitzmann. 

6. Eine Magnetwand für Infos im Flur für Elternausschuss und Förderverein wurde nach 
langer Phase des Beantragens angeschafft, steht aber noch verpackt im Büro der 



 

Leitung. Hierzu muss erst der Bauhof kommen, um diese im Flur anzubringen 

 

Oppenheim, 30. März 2015 

 

 

_____________________________ 

Johanna Scholz 

1. Vorsitzende 

 

_____________________________ 

Heiko Litz 

2. Vorsitzender 

 

_____________________________ 

Janina Imschweiler  

für das Protokoll 

 


